Les élèves de foresterie participent à la tentative du Sustainable Forestry Institute pour établir un record Guinness.

Le 20 mai 2015, le Sustainable Forestry Institute (SFI) a organisé à l'échelle de l'Amérique du Nord, une tentative de briser le record Guinness pour le plus grand nombre d'arbres mis en terre dans une même heure. Quatre équipes de la région étaient à l'œuvre, dont une formée



des élèves de l'école de foresterie d'Amos, sous l'égide de Marco Labrecque, enseignant en *Aménagement de la forêt*.



Seulement pour la région, près de 17 000 arbres ont été plantés durant l'heure qu'a duré l'activité. Pour les quarante équipes du Canada et des États-Unis, l'objectif était de 80 000 arbres, objectif aisément atteint.

En plus d'apparaître au livre des records, un des objectifs de cette activité était de sensibiliser la population à l'importance de l'aménagement durable des forêts et aux bonnes pratiques en vigueur en foresterie au Québec.



Toutes nos félicitations aux élèves des trois programmes de foresterie ayant participé à l'activité.